
各会議等の実施状況報告について 
提出日 令和２年 11月 26日 

担当課 スポーツ・文化課 

会議名称 令和２年度第１回湖西市スポーツ推進審議会 

開催日時 令和２年 11月 17日（火）13時 30分～15時 00分 

開催場所 市民活動センター2階「大会議室」 

出 席 者 委 員  8名 

      事務局  3名【計 11名】  

１ 開 会 

２ 課長あいさつ 

３ 委嘱状 

４ 自己紹介 

５ 会長、副会長の選出について 

６ 報告事項 

７ 審議事項 

８ その他 

９ 閉 会 

 

【報告事項】 

 (1) スポーツ振興に関する包括連携協定の締結について 

   （事務局） 湖西市と株式会社アールビーズとの間に「スポーツ振興に関する包括連携

協定書」を締結した。 

         連携協定事項は、①スポーツを通じた地域活性化に関する事項②スポー

ツ人口の拡大に関する事項③スポーツを通じた健康づくりに関する事項④

その他スポーツ振興に関する事項の４つである。 

         締結後の取り組みとしては株式会社アールビーズが構築するスポーツ情

報集約サイト「スポーツタウン．ＪＰ」を無料で提供いただき、市内で計画

するスポーツイベントの情報発信を行う。情報発信によりスポーツイベン

トへの市民参加者の増加や、地域活性化につながる効果が見込まれる。 

   （会 長） 以上の報告事項に対し何か質問はあるか。 

   （委 員） そのサイトはスマホからでも見やすい表示になっているのか。 

   （事務局） サイトについては、まだ立ち上げ途中なのでスマホからでも見やすい表示

になっているか確認できていないが、どの端末からでも見やすい表示にな

るように株式会社アールビーズと協議をしていく。 

   （会 長） 具体的にどのような情報が掲載されるのか。 

   （事務局） 主に湖西市のスポーツイベント情報を掲載する予定であり、市が主催する

スポーツ教室や浜名湖カップ、湖西市駅伝が挙げられる。スポーツ協会とも

連携して湖西市のスポーツ情報を掲載していきたい。基本的には連携協定

事項に合致するものである。 

   （委 員） 湖西市以外の他市のマラソンイベントなどは掲載されるのか。 



   （事務局） 連携協定を締結した自治体ごとにサイトがあるので、基本的に湖西市以外

の情報は掲載されない。 

【審議事項】 

 (1) 湖西市スポーツ推進計画策定に係る市民アンケートの集計結果について 

   （事務局） 平成 26年３月に策定した湖西市スポーツ推進計画は、期間が令和２年度

までであり、今年度で新しく計画を策定する資料として、無作為に抽出した

市民を対象にアンケート調査を行った。 

（会 長） 以上の審議事項に対し何か質問はあるか。 

   （委 員） コロナ禍で小中学校の部活動が十分にできず、部活動の縮小・廃止の傾向

がある。教職員の働き方改革もあり、外部指導のコーチによる部活動の指導

に関することを次期計画に盛り込むべき。 

    （事務局） 部活がなくなり、クラブ化へ移行するとなると、大会は個々の競技連盟が

主催するのか、それとも中体連が行うようになるのか。 

   （委 員） 子どもたちの個々の参加形態は変わってくると思われる。 

   （会 長） 現状ではバレーボールでいえば中学校・高校の大会といえば中体連・高体

連の大会。部活動があっての大会という認識。 

   （委 員） 鷲津・入出・岡崎・新居にウォーキングコースの看板があり、作った当初

はウォーキング教室等を開催していたが、継続的に行えていない。また、周

知が進んでいないように見える。 

   （事務局） 来年度にスポーツ推進委員でウォーキング教室を再開する予定。ただ広報

に掲載するだけではなく、学校にチラシを配布したり、インターネットを利

用して周知していきたい。継続性を持たせたい。 

   （委 員） 指導者に話に戻るが、指導者バンクのようなものを作る予定はあるか。 

   （事務局） 湖西市にはスポーツに限らず様々なジャンルの講師・指導者が登録してい

る達人録というものがある。今後さらに充実させたい。 

   （委 員） スポーツといえば競技スポーツというイメージがあるが、スポーツの定義

はどうなのか。 

   （事務局） 現在のスポーツ推進計画の基本目標のように、生涯スポーツ・文化の推進

を目指しているので、競技スポーツに限らない。 

   （委 員） スポーツは自ら行うだけでなく、ラグビーワールドカップのように、見る

側や支える側もある。また、Ｅスポーツなど新しいものもある 

   （事務局） 前回の計画から 7年が経過し、スポーツも多種多様化した。次回はアンケ

ート結果や委員の意見を踏まえて次期計画の案について審議する。 

【その他】 

（会 長） その他なにか意見はあるか。 

（委 員） その他意見なし。 

以上 

 


